

lle de Mariano Girada, agregando a esta petición el Señor Hernandez Illan que debía hacerse en tal calle un buen adoquinado con adoquín de Valencia, y no componerla con macadán.

El Señor Alcalde dijo que, según lo permitían los recursos, se irá atendiendo a las mayores necesidades, pero que estas mociones pasan a la Comisión de Policía Urbana. Así lo acordó el Ayuntamiento.

Se da cuenta de la
visita hecha al
Comandante Don
Antonio Sanchez
Bernal

El Señor Clemens da cuenta de que una Comisión, compuesta de los Señores Pizar Marin, Calata yud, Bartista Mouserrat y él, fueron cumpliendo el acuerdo del Ayuntamiento, a recibir, en Alcantarilla, y visitar al heroico Comandante Don Antonio Sanchez Bernal, habiendo significado éste, por modo expresivo, la satisfaccion y agradecimiento que experimentaba por las atenciones y acuerdos, hechos a su favor por esta Corporacion.

El Señor Alcalde manifestó, con este motivo que no ha habido posibilidad de adquirir aquí el baston de mando, que está acordado regalar a dicho Comandante; pero que, cuanto antes, se cumplirá este acuerdo.

De todo quedó enterado el Ayuntamiento.

Moción del Sr. Balboa, sobre arrendamiento del teatro de Bomea.

Hubo despues el Señor Balboa diciendolo que, por la Comisión de Propios, debía estudiarse el contrato de arrendamiento del teatro de Bomea, por si fuera fácil evitar que el público se vea privado, como en esta temporada viene ocurriendo, de toda clase de espectáculos; cosa que habla muy poco en favor de una Ciudad de la importancia de Murcia. Desea pues que se evite el que continúe sufriendo

